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MARIMBONDO
Depois de reformas e melhorias na estrutura, acad em ia  reabre as portas no início da semana

ECONOMIA

Depois do Natal, 
comércio aposta 
nas promoções

Depois da grande movimenta
ção pelas compras de Natal e final 
de ano, é hora de liquidar estoques. 
As grandes redes de lojas de roupas, 
móveis e eletrodomésticos começa
ram, nesta semana, as tradicionais 
liquidações de janeiro. Ações de 
incentivo ao consumo oferecem 
generosos descontos - que, em al
guns casos, chegam a 70% -, para 
incrementar as vendas de janeiro, 
mês que leva a fama de vilão na 
economia pelo desaquecimento do 
fluxo pós-Natal. O comércio local 
também prepara grandes descontos, 
mas os lojistas preferem não divul
gar informações até a confirmação 
oficial das ações. C4I

POLÍCIA

Homem é preso por 
furtar com ércio ®

AGUDOS

Tribunal de Contas 
multa Neusa em 
R$ 3,6 mil

A presidente da Câmara de Agu
dos, Neusa Vicente, foi multada em 
R$ 3,5 mil pelo Tribunal de Contas. 
O edital de licitação já foi aberto 
duas vezes e cancelado em segui
da por conta de irregularidades 
no texto. Além de aplicar multa, o 
Tribunal solicitou alterações e de
terminou a publicação de um novo 
edital, o terceiro. Neusa avisa que 
vai recorrer da decisão.

MACATUBA

Cidade terá mutirão de 
empreededorismo

Com Paula Fernandes na lista, 
Facilpa anuncia shows dia 11
Ivete Sangalo e Cláudia Leitte estão fora; Amado Batista, Victor & Léo, Jorge & Matheus e Fernando & Sorocaba são cotados

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO
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Um bebê de 14 dias foi salvo por telefone, pelo Corpo de Bombeiros de Lençóis, na segunda-feira 2, 
às 7h. Vinícius Gabriel Cândido Ferreira havia se afogado com o próprio refluxo e a mãe, Elisângela 
Cristina Cândido, entrou em contato com o cabo Wilson (foto). O bombeiro, além de orientar o 
procedimento de emergência, acalmou a mãe que, emocionada, agradeceu pelo belo trabalho. Logo, 
a criança estava respirando e foi encaminhada ao Pronto Socorro. Vinícius está em casa passa bem.

ESPORTE

Palmeiras anuncia 
aposentadoria de 
goleiro Marcos

Dias depois de participar do jogo 
solidário em Lençóis Paulista, Marcos 
pendura as chuteiras e as luvas. Na 
tarde de ontem, o Palmeiras anunciou 
a aposentadoria do goleiro pentacam- 
peão do mundo. Em coletiva no Bre- 
gão, Marcos disse que seu futuro seria 
definido em uma conversa com o téc
nico Luiz Felipe Scolari. Nos próximos 
dias, O ECO e Ventura FM anunciam 
a arrecadação do evento do dia 30.

BAIRROS

Paróquia São 
Pedro e São Paulo 
terá Missa de Reis

Acontece amanhã, na Igreja São 
Pedro e São Paulo, no Núcleo Luiz 
Zillo, em Lençóis Paulista, a Missa 
de Reis, comemorado sempre no 
sexto dia de cada ano. Segundo a 
coordenadora do grupo de Folia 
de Reis, Rosângela Danuel, a mis
sa será realizada normalmente pelo 
Cônego Marcelo Paes, mas as músi
cas serão substituídas pelas canções 
tradicionais da festa popular. ”Os 
integrantes da Folia de Reis estão 
ensaiando junto com o coral da São 
Pedro e São Paulo e gostaríamos de 
convidar a todos que são devotos de 
Santos Reis para participarem deste 
momento de tradição e fé", disse a 
organizadora Rosângela.
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SOCIAL ®
Quem faz e acontece  
na cidade e região 
aparece
na coluna Sociedade

EMPRE
Quase 1 mil 
disputam 
concurso da 
Prefeitura

Entre 19 e 25 de dezennbro, 997 candidatos 
se inscreveram para concuso na 

Prefeitura de Lençóis. Desses, 101 são 
de cidades da região.
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Opinião C
FRASE
• "Nossa preocupação é garantir um leque variado de atrações. 
Procuramos trazer os cantores, bandas ou duplas que estão fazendo 
sucesso no momento e também priorizar a diversidade de gostos."

José Ulysses dos Santos, presidente da Facilpa

PARA PENSAR
"Não é amigo aquele que alardeia a 
amizade: é traficante. A amizade sente-se, 
não se diz."
Machado de Assis, romancista brasileiro

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Consumir com consciência
epois do aquecimento do comércio 
com as compras de Natal, é normal 
que as lojas busquem em janeiro um 

gás extra para manter o ânimo no fluxo 
de caixa. Neste momento, cabe uma re
flexão para o consumidor: as coisas que 
são fundamentais e as coisas que quer 
ter, mas nem tão fundamentais assim.

A "descartabilidade" dos bens de con
sumo, característica do mundo no século 
21, é apontada como um dos fatores mais 

perigosos para o futuro do planeta. 
Comprar coisas novas, substituir coi
sas antigas é um comportamento 

com grande potencial para a geração 
de resíduos sólidos.

Fora os problemas macro, que 
podem afligir milhões de pessoas 
em um futuro próximo, existem os 
reflexos micro, que afetam o con

sumidor, direta e individualmente. E 
em curtíssimo prazo.

O comprometimento do orça
mento doméstico deve ser levado 
em consideração, quando o consu-

midor se depara com prateleiras genero
sas no lugar das disputadas - inclusive, 
financeiramente - lembranças de Natal.

Mesmo que aquele resto de 13° sa
lário ainda esteja no bolso ou na conta 
bancária e sem nenhum destino aparen
temente imediato. O começo do ano é 
famoso por despesas tradicionais, como 
tributos do veículo, material e matrícula 
escolares, entre outros. Nesses casos, 
um imprevisto pode comprometer o 
equilíbrio do orçamento doméstico pelo 
resto do ano.

Em meio às tradições para promover 
um bom começo de ano, é importante 
atentar-se a um fator prático, nada místi
co: a matemática das receitas e despesas. 
Resistir à tentação agora pode determinar 
se o ano vai ter um Natal gordo ou magro 
e se o próximo Réveillon será passado no 
azul ou no vermelho. Manter-se no azul, 
no caso do consumidor, também ajuda a 
manter o comércio local saudável. Se pu
der, consuma, mas com a consciência de 
manter a saúde do orçamento doméstico.
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Verdades de começo de ano
Cristiano Guirado é jornalistaOD

<

guirado@jornaloeco.com.br

Em 2007, em um dos episódios mais 
lamentáveis que tive a oportunidade 
de cobrir enquanto jornalista político, 

vereadores -  e aspirantes ao cargo -  en
cabeçaram uma ação que beirava à irres
ponsabilidade, dando esperanças aos mu
tuários do natimorto Residencial Veneza, 
de recuperarem seu terreno ou o inves
timento feito. Quase às vésperas de uma 
eleição municipal, mobilizaram cerca de 80 
pessoas sustentando a ideia de que a ad
ministração municipal poderia solucionar o 
problema, que na verdade era da empresa 
loteadora com a Justiça.

Para quê? Visibilidade. Resolver os 
problemas do povo nem se passava pela 
cabeça deles.

Como acredito que seja o caso da atu
al Câmara com dois projetos, um que dá 
critérios à profissão de mototaxista, outro 
que altera a jornada de professores. São 
projetos que as prefeituras são obrigadas 
a fazer em adequação às leis federais.

Não há nada -  ou algo bem próximo de 
nada -  que os vereadores possam fazer 
nessas duas questões. E quero acreditar 
que eles saibam disso. Mas os projetos 
mexem com a vida de um número con
siderável de pessoas e o comportamento 
padrão de adiar as votações alegando se 
tratar de ações importantes e que preci
sam ser "analisadas com cuidado", só me 
faz pensar que, seres políticos que são, já 
estão fazendo as contas de quantos votos 
esses episódios podem render. Ou me
lhor, quantos votos eles podem tirar da 
atual administração e de seus vereadores.

Além de atravancar o funcionamento 
administrativo da máquina pública, esse 
tipo de atitude em nada colabora para 
o esclarecimento do eleitorado sobre o 
funcionamento da engrenagem política 
brasileira. Esclarecimento esse que é fun
damental para a tal aproximação da Câ
mara com o povo, defendida aos quatros 
cantos por parlamentares de várias gera
ções. Essa postura aproxima, sim, o povo 
da política. Mas não para participar e, sim, 
para protestar.
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Procura-se 15 milhões de brasileiros
Linamara Rizzo Battistella________
é médica fisiatra e secretária de 
Estado dos Direitos das Pessoas 
com Deficiência.
pessoacomdeficiencia.sp@gmail.com

D ados do Censo 2010 revelam que 
23,9% da população brasileira -  45,6 
milhões de pessoas -  têm algum 

tipo de deficiência. Desse total, quase 18 
milhões apresentam as formas mais se
veras. Tanto o percentual quanto o núme
ro absoluto surpreenderam. O Censo an
terior mostrava pouco mais de 14,5% da 
população com deficiência e as projeções 
de técnicos e entidades do setor estima
vam encontrar 30 milhões de pessoas 
nesta nova pesquisa.

O espanto inicial foi logo substituído 
por uma pergunta: o que explicaria o au
mento inesperado? As hipóteses são mui
tas. É fato que a violência urbana aumen
ta exponencialmente, seja em termos de 
ferimentos causados por armas de fogo 
ou computando-se as vítimas de aciden
tes, com destaque para os casos envol
vendo motocicletas. Mas, ainda que seja 
um fenômeno comprovado, esse não se
ria suficiente para causar um crescimento 
estatístico tão agudo.

Outra possibilidade -  bem mais po
sitiva -  é que estejamos diante de uma 
mudança comportamental, impulsionada 
por avanços no campo da inclusão ocorri
dos na última década, como a Convenção

dos Direitos das Pessoas com Deficiência, 
a fiscalização do cumprimento da Lei de 
Cotas no trabalho e a criação Brasil afora 
de secretarias e outras instâncias políticas 
dedicadas à inclusão.

Assim, o Censo 2010 pode estar ape
nas sinalizando que, no momento em que 
o cidadão percebe que seus direitos co
meçam a ser respeitados, pode assumir 
com mais dignidade a sua condição. Tal
vez muitas pessoas que há dez ou vinte 
anos tenham deixado de declarar a defici
ência, passaram agora a fazê-lo.

A resposta a essas dúvidas ainda re
quer estudos aprofundados, mas os nú
meros trazem um alerta: será inevitável 
articular os poderes municipais, estaduais 
e a federação para adequar projetos e re
ver medidas, inclusive aquelas anunciadas 
no Plano Nacional dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, que prevê investimentos 
de R$ 7,6 bilhões. Esta é uma tarefa sobre 
a qual toda a sociedade brasileira terá de 
se debruçar.

Esta não é uma má notícia. Para quem 
participou da luta pelo reconhecimento 
dos direitos dessa parcela da população, 
é impossível não se emocionar pelo que 
foi conquistado. Há 30 anos, guias rebai
xadas, transporte adaptado e educação 
inclusiva eram reivindicações tidas como 
de uma minoria e não estavam na agenda 
dos governantes. Agora sabemos que não 
podem ser menosprezadas, pois interes
sam a um quarto das famílias brasileiras.

!

Carlão do Vagão é novo presidente da Câmara
A primeira sessão ordinária da Câmara de Pederneiras está marcada 

para o dia 14 de fevereiro, mas desde domingo 1°, quem responde pela 
presidência da Casa de Leis é o vereador José Carlos Severino (PSB), o Car
lão do Vagão. O vereador foi eleito na última sessão de 2010, onde também 
foi conhecido o presidente jovem, Mateus Munhoz Pegatin. Em Pedernei
ras, o Regimento Interno da Câmara foi alterado, reduzindo de dois para um 
ano o mandato do presidente. Ricardo Ferreira de Moura presidiu em 2011 
e, agora, Carlão do Vagão assume para fechar a legislatura.

!
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COMANDANTE
Carlão do Vagão, 
durante discurso de 
posse em sessão 
realizada em 
dezembro de 2011

Ano Novo...
As mudanças não ficam restritas 

a Pederneiras. Há rumores de que a 
presidente da Câmara de Agudos, 
Neusa Vicente (PPS), vá renunciar 
ao posto e dar lugar ao vice, Lucia- 
no Durães de Vasconcelos (PR).

...vinda nova?
Há vereador da situação afir

mando que o acordo Neusa-Lucia- 
no vem da campanha, no início de 
2011, em troca de apoio para a elei
ção. Enquanto isso, as articulações 
continuam nos bastidores.

Por enquanto não
Durães desmente. Diz estar pre

parado para assumir o cargo, caso 
necessário, mas não confirma ne
nhum acerto prévio. O que se sabe 
é que a força do grupo liderado por 
Neusa tem aumentado.

Grupão!
Os cinco 'novos' vereadores 

parecem estar cada vez mais uni
dos. Tanto que Maria Antonia da 
Silva (PSD), a Tata, até saiu do 
PMDB, partido do prefeito Ever- 
ton Octaviani, e acompanha várias 
ações de Neusa. O time se com
pleta com os outros vereadores da 
mesa, Cícero Nunes Pereira (PP), 
Edersom Roberto Mainini (PT), o 
Kucão, e Durães, o vice que pode 
vira presidente.

Decisão
O processo de improbidade 

administrativa que corre contra o 
vereador Adilson Sidney Bernar- 
des (PMDB) avança nas pratelei
ras do STF. O último andamento 
foi no dia 15 de dezembro.

Passo
No dia 25 de novembro, o site do 

tribunal publicou decisão monocrá- 
tica do Ministro Carlos Ayres Britto, 
condenando o vereador por fatos 
ocorridos quando Bernardes era di
retor de Esporte de Lençóis Paulis
ta, no mandato do irmão Adimilson 
Vanderlei Bernardes, o Dingo.

O caso
Na prática, a decisão de Ayres 

Britto restabeleceu a decisão em 
primeiro grau, tomada pela ju í
za da 1° Vara de Lençóis Paulista, 
Ana Carla Crescione dos Santos 
Almeida Salles. A decisão da ju í
za cassou os direitos políticos de 
Bernardes por oito anos e impôs a 
devolução de R$ 250 mil.

Último lance
Como último recurso, a defesa 

do professor ingressou com um 
agravo regimental no dia 6  de 
dezembro de 2011. No dia 15 de 
dezembro, o agravo seguiu para a 
conclusão do relator. É onde conti
nua até o momento.

Confiança
O bom trabalho desenvolvido pela atual diretoria da Associação 

Rural de Lençó^sPau l i stagaran tiuam anu tenção  dos diretores para 
mais um mandato. O advogado José Ulysses dos Santos se manteve 
na presidência da entidade, comandando a atual diretoria. Junto, os 
diretores fazem acontecer a Facilpa de todos os anos.
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REPASSE
O governo de São Paulo depositou, na terça-feira 3, 
R$ 390,65 milhões em ICMS para os 645 municípios 
paulistas. O repasse corresponde ao arrecadado no 
período de 26 a 30 de dezembro de 2011.

CRISTIANO PACCOLA"

Macatuba
Ontem, a Secretaria de Espor

tes da Prefeitura de Macatuba 
confirmou as datas de exames 
médicos para o uso das pisci
nas do Cart. Os macatubenses 
interessados em utilizar as de
pendências devem comparecer 
ao local entre os dias 9 e 12 de 
janeiro, portando RG ou Certidão 
de Nascimento. No dia 9, o servi
ço funciona a partir das 17h. En
tre os dias 10 e 12, as ações acon
tecem entre 19h e 21h. É preciso 
ser cadastrado como usuário do 
Cart. Quem ainda não é, tem que 
procurar a Secretaria de Espor
tes até o dia 7. Mais informações 
pelo telefone (14) 3298 1016.

Pederneiras
O vereador jovem  Mateus 

Munhoz Pegatin é o novo pre
sidente da Câmara Jovem de 
Pederneiras. A diplomação e 
posse dos novos vereadores jo 
vens que irão compor a Câmara 
Jovem de Pederneiras durante 
o ano de 2012 confirmou os no
mes de Thaís Cristina Ambrósio 
Sales, Mayara Santos de Souza 
Peixoto, Jéssica Dias de Oliveira, 
Gabriel Vaccaro, Fabiana Car
la de Oliveira, Mateus Munhoz 
Pegatin, Rafael Colacite Fabris, 
Aline Pires Gonçalvez, Sadie- 
le Bianca Francisco, Leonardo 
Gomes e Ricardo Cantatore. A 
mesa diretora da Câmara Jovem 
ficou assim constituída: presi
dente Mateus Munhoz Pegatin, 
vice-presidente Ricardo Canta- 
tore, prim eiro-secretário Rafael 
Colacite Fabris e segundo-se- 
cretário Gabriel Vaccaro.

FRASE
"Ocorreu aumento de furtos, o que nos leva a crer 
que um dos motivos é a mudança na lei. As pessoas 
não ficam mais presas, então, cometem um furto 
atrás do outro." Capitão Elvis Fernandes Botega

PROIBIDO ULTRAPASSAR! - Na rua Geraldo Pereira de Barros, Centro, 
a Prefeitura sinalizou melhor a via. A sinalização é de faixa dupla, que 
indica: proibida ultrapassagem. A rua comporta mais movimento de 
veículos desde as mudanças no trânsito e foi palco de muitos acidentes. 
Uma causas era a ultrapassagem arriscada.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook
Espero que o povo lençoense, em 2012, se informe m e

lhor das coisas boas e ruins que aconteceram, estão acon
tecendo ou precisam acontecer, para aprender a participar 
efetivamente nas cobranças necessárias que precisam 
chegar até nossos líderes -  aqueles que nós escolhemos 
para nos representar de forma digna, honesta.

Espero também que sejamos capazes de votar corre
tamente, renovando para valer, e que sejamos capazes de 
cobrar bom trabalho e justiça dos que forem eleitos e não 
ficarmos na arquibancada assistindo aos horrores de adminis
tração, jogando tomates, rojões e gritando na hora de tomar 
postura e atitude. Espero algum tipo de campanha para edu
cação no trânsito, tanto para motoristas como para pedestres.

Célia Gomes Bianchini, comerciante
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Repercussão positiva
Repercutiu positivamente até ontem (quarta-feira 4) 

o jogo solidário entre Amigos de Marcos, do Palmeiras, 
versus Amigos de André & Matheus. A partida benefi
cente realizada em Lençóis Paulista no penúltimo dia do 
ano 2011 foi destaque no Globo Esporte, da TV Globo, para 
todo o Estado de São Paulo, no Sportv, para todo o Brasil, 
e ontem na TV Tem de Bauru. Textos com imagens do 
jogo foram estampadas nas primeiras páginas do G1, do 
Sportv e dos principais sites do país, com destaque para a 
cidade de Lençóis Paulista, onde Marcos começou a jogar.

Além da imprensa, o jogo também repercutiu muito 
bem entre os torcedores de Lençóis Paulis
ta e região. Somente em Macatuba fo
ram trocados 160 quilos de alimentos 
com ingressos para 0 jogo. A doação 
foi entregue aos Vicentinos do vizi
nho município. Mais uma vez, muito 
obrigado a todos que colaboraram e 
torceram para 0 sucesso do evento.
Valeu Lençóis Paulista e região.
Foi um gol de placa.

Começou esta semana os preparativos para 
a Festa do Peão de Macatuba. O presidente 
da Comissão Organizadora, Clodoaldo Galli, 
já fez os primeiros contatos para organizar 
o evento entre 6 a 9 de setembro.

Capitão Elvis Fernandes Botega, da Polí
cia Militar, disse que em ano político, espera 
pressão do povo aos deputados de Brasília 
para que voltem atrás em relação à descri- 
minalização dos crimes de furto e receptação.

Amanhã, a Diretoria de Desenvolvimento, 
Geração de Emprego e Renda promove 
consultoria individual com empreendedo
res. As vagas são limitadas e há necessi
dade de agendar no PAT.
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Dock Moderno

O JBL On Air Wireless - que permite 
conexão com iPhone e iPod - é o 
primeiro a mostrar a capa do CD e outras 
informações em uma tela LCD. O preço 
ainda é um pouco sagado: R$ 2.029.
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Facebook é causa de 33% dos 
divórcios no Reino Unido, diz estudo

facebook
m »

O Facebook parece ter se
tornado um dos inimigos do
enlace matrimonial. A rede social foi 
citada como um dos motivos em cada três pro
cessos de separação, segundo levantamento re
alizado pela Divorce-Online, no Reino Unido em 
2011. A empresa de advocacia conduziu um estu
do junto a seus cerca de 5 mil clientes e percebeu 
que, nos últimos dois anos, as ações que citam 
o Facebook apresentaram crescimento de quase 
50%. A lista de principais reclamações que a em
presa especializada em divórcios apurou começa 
com mensagens inapropriadas enviadas para 
pessoas do sexo oposto. O segundo item inclui 
as mensagens ofensivas que parceiros separa
dos escrevem um sobre o outro.

Rápidas
• A sonda russa Phobos-Grunt deve cair na 

Terra no fim da próxima semana, prevê a 
Agência Espacial Europeia. A nave está 

desgovernada em órbita desde que 
uma falha, após o lançamento no início 

de novembro, impediu que seguisse via
gem para estudar uma das luas de Marte.

Mundo virtual
TOP3 - Tw itter Trendind Topics B rasil

1#  Adele e Coldplay -  Ai Se Eu Te Pego, de Michel Teló, 
deixou para trás Adele e Coldplay nas paradas de suces
sos dos países europeus. Fãs da cantora Adele e da ban
da britânica Coldplay reclamavam na manhã de ontem.

2#  Google e Facebook -  Tuitteiros comentavam possí
vel blackout que os dois serviços estão planejando, caso 
lei que tramita no Senado americano seja aprovada.

3#  Cracolância -  Operação da Polícia Militar de São 
Paulo na região conhecida como cracolândia, no 
centro da Capital, levou o assunto ao terceiro lugar 
dos TT's na manhã de ontem.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"

^jmBusiness WSAP O n e  ^. W E B
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FASES DA LUA
JANEIRO

Fase
Lua Cheia 09
Quarto Minguante 16 
Lua Nova 23
Quarto Crescente 31

Dia Hora

ATENÇAO MOTORISTAS: A 
Operação Horário de Pico (Ro
dízio Municipal de Veículos) 
estará suspensa para os veícu
los de passeio e caminhões no 
período entre 23 de dezembro 
de 2011 e 13 de janeiro de 2012.

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014
Corpo de 
Bombeiros

NASCER E PÔR-DO-SOL: íf6 h 3 6  ||20h04

UR 87% 
UR 38%

NASCER E PÔR-DO-SOL: í|-6h37 ||.20h05

30%

SAMU

193
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar........9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................ 3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Economia EM 2012
Perspectiva do Crédito ao Consumidor 
recuou 0,2% em novembro. Apesar 
disso, os sinais do mercado apontam 
que as concessões de crédito aos 
consumidores evoluem em 2012.

COMERCIO

Consumidor elege janeiro 
como mês das liquidações
Promoções começaram na região; queima de estoque também é aguardada por consumidores

Carol Ferreira
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Janeiro também é mês 
de compras e se engana 
quem pensa o contrário. 

As tradicionais liquidações de 
início de ano vêm conquistan
do cada vez mais clientes, que 
até economizam em dezembro 
para aproveitar as ofertas desta 
época. Para renovação do esto
que e aquecimento das vendas 
em um mês tido como fraco, 
as lojas investem em grandes 
promoções, com descontos que 
podem chegar a 70%.

E 70% é o máximo de 
desconto oferecido pela rede 
Magazine Luiza, com lojas em 
Lençóis Paulista, Pederneiras e 
Agudos. A chamada Liquidação 
Fantástica, realizada há 19 anos, 
será amanhã, dia 6. A principal 
característica é a abertura das 
lojas às 6h. "É comum que os 
clientes façam filas. Muitos de
les, pelo próprio depoimento, 
são fiéis e economizam o ano 
todo para as compras neste dia. 
Apesar de oferecermos todas 
as formas de pagamento, per
cebemos que a maioria paga à 
vista", explica o gerente da filial 
de Lençóis, Fernando Sued.

O gerente destaca que a ex
pectativa é grande em relação 
às vendas, sobretudo porque 
os consumidores vêm respon
dendo bem à promoção. "As 
lojas sempre ficam lotadas e as 
expectativas têm sido atendidas 
e superadas. Todos os anos, a 
grande maioria dos clientes se 
mostra satisfeita. Isso comprova 
que é uma liquidação verdadei
ra", completa.

ÀS COMPRAS - Janeiro é marcado por liquidações com descontos elevados

Procon orienta sobre 
compras de mostruário

As liquidações de início 
do ano, sobretudo em lojas 
que vendem eletrodomés
ticos e móveis, têm como 
principal característica a 
venda dos produtos do mos- 
truário. Paulo Araújo, do 
Procon de Lençóis Paulista, 
orienta que esses itens não 
têm garantia legal, a não 
ser que esteja especificado 
na nota fiscal um acordo 
de garantia contratual. "Em 
geral, o consumidor já está 
sabendo e não temos mui
tos problemas. Até porque 
as propagandas trazem essa 
informação", aponta.

Araújo destaca que o 
consumidor precisa avaliar

FRASE

"Sem garantia 
contratual, o 
Procon não pode 
intervir.”
Paulo Araújo, do 
Procon de Lençóis 
Paulista

com cuidado os produ
tos antes da compra e se 
atentar ao fato de que, em 
algumas promoções, é o 
responsável pelo transpor
te. "Na hora de levar para 
casa, pode bater ou riscar 
e, sem garantia contratual, 
o Procon não pode inter
vir", salienta. (CF)

Nas Casas Bahia, a cha
mada Primeira Grande Liqui
dação Anual já está em vigor 
desde o início da semana, 
com descontos de até 70%. 
Amanhã, a loja de Lençóis 
Paulista deve fazer horário 
especial, das 6h às 18h, com 
ofertas além das apresentadas 
até hoje. Segundo nota da as- 
sessoria de imprensa, durante 
a campanha, o público terá à 
disposição ofertas de mostruá- 
rio, itens de saldo, além de lo
tes de produtos novos negocia
dos especialmente para esta 
liquidação. Todas as linhas de 
produtos estão com descontos 
variáveis de até 70% e condi
ções especiais de pagamento: 
em até 24 vezes no cartão de 
crédito próprio a rede e pla
nos especiais sem juros para 
pagamento nos cartões das de
mais operadoras.

As Lojas Cem também pre
param um saldão de produtos 
para este mês, com descon
tos que prometem chegar aos 
70%. Com lojas em Lençóis, 
Pederneiras e Agudos, a em
presa ainda não divulgou a 
data oficial da promoção e os 
gerentes regionais não são au
torizados a falar com a impren
sa. No comércio local, muitos 
lojistas preparam queimas de 
estoque durante este mês. Po
rém, aguardam o retorno das 
férias para que as promoções 
tenham maior efeito. Por isso, 
as lojas preferem não divulgar 
as datas, mas asseguram que 
haverá grandes promoções 
para acabar com os produtos 
do estoque de 2011.
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Você costuma aproveitar as liquidação de janeiro?
"Na verdade, este 
ano está sendo o 
primeiro em que 
estou aproveitando 
as liquidações de 
janeiro. O motivo é 
pelo preço, que fica 
bem agradável para o 
nosso bolso."

Eliane Martins, 
desenhista

"Tenho esse costume 
sim. A gente gasta 
menos, se aproveitar 
os descontos.
Podemos fazer mais 
compras para toda 
a família. Este é o 
mês das compras e, 
lógico, deixo tudo para 
janeiro."

Leandro Máximo 
Gonçalves, vigilante

"Não tenho uma 
preferência para gastar 
no mês de liquidação, 
mas janeiro é um 
excelente mês para 
comprar muitas coisas 
que se precisa."
Cleide Aparecida de 
Souza, colhedora de 

laranja

NATAL

Acilpa sorteia 4 motos neste sábado
Sorteio está 
programado para 
as 18h, na praça da 
Concha Acústica

Angelo Neto 
e Vitor Godinho_______

A Associação Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista 
realiza no sábado 7 o sor

teio de sua promoção de final de 
ano. Os consumidores que gasta
ram no comércio local concorrem 
a quatro motos e 20 vales-compra 
de R$ 500.

O sorteio acontece na praça 
Comendador José Zillo, a Concha

Acústica, às 18h. As atividades 
começam às 17h, com sorteio de 
brindes para os presentes. "Fare
mos o sorteio ao vivo e, se os da
dos estiverem corretamente preen
chidos, o consumidor de Lençóis 
Paulista ou região leva o prêmio", 
explicou o presidente da Acilpa, 
José Antonio Silva, o Neno.

O vendedor também pode 
ganhar. "Vai ganhar vale-compra 
de R$ 100 o vendedor que deu o 
cupom ao seu cliente e anotou seu 
nome no verso", frisou. Como nos 
anos anteriores, antes do sorteio 
principal, a Acilpa sorteia brindes 
entre as pessoas que comparece
rem à Concha Acústica.

Segundo Neno, por volta das 
17h, serão distribuídos bilhetes

AGENDE-SE

Sorteio acontece no dia07/01
E o horário previsto é:18h
Serão sorteados4 m otose20vales-compra
no valor deR$ 500

com números para que as pessoas 
possam participar.

O evento terá a transmissão 
ao vivo pela rádio Ventura FM. 
"As pessoas podem acompanhar o 
sorteio. No ano passado, quando 
ligamos para comunicar o vence
dor, ele já estava comemorando", 
continuou.

MOVIMENTO
O presidente da Acilpa decla

rou que ainda não foram contabi
lizados os resultados do comércio 
no final do ano. Ele acredita que 
os objetivos de vendas foram al
cançados. "Pelo movimento nas 
lojas, acho que podemos dizer que 
o comércio atingiu seu objetivo e 
teve um bom final de 2011", disse.

http://www.uniontecnologia.com.br


Governo COMPRA DE VOTOS
Um projeto de lei em análise na Câmara dos 
Deputados determina que a propaganda 
eleitoral conterá advertência sobre compra de 
votos, utilizando frases definidas pelo Tribunal 
Superior Eleitoral. A prática é crime eleitoral.

EMPREGO

997 se inscrevem para concurso da Prefeitura
Mais concorrido é 
o cargo de monitor 
de creche; 101 
inscritos são de fora

Carlos Alberto Duarte

Entre os dias 19 e 25 de de
zembro de 2011, 997 pes
soas se inscreveram para 

o concurso público para pre
encher vagas na Prefeitura de 
Lençóis Paulista. A informação 
é do diretor de Recursos Hu
manos, Marcos Norabele. De 
acordo com levantamento feito 
pela diretoria, 101 dos inscritos 
são candidatos de cidades da re
gião. O cargo mais concorrido é 
de monitor de creche, em que 
426 inscritos vão disputar uma 
vaga. O segundo cargo mais 
concorrido, segundo Norabele, 
foi o de agente de serviços ge
rais (limpeza pública), que tem 
273 candidatos inscritos.

Ao todo, são 14 cargos e 
27 vagas que deverão ser pre
enchidas até o mês de março 
de 2012. Os postos de trabalho 
exigem nível de escolaridade de 
fundamental, médio e superior. 
São vagas para agente comuni
tário de saúde, agente de ser
viços gerais e urbanos, agente 
de vigilância eletrônica, agente 
de manutenção, cozinheiro, de- 
senhista/projetista, engenheiro 
civil e engenheiro eletricista,

l " l "  CRISTIANO PACCOLA"I>"

O CONCURSO EM NÚMEROS

997 p e sso a s
se inscreveram para o 
concurso público da Pre
feitura de Lençóis Paulista

101 in scrito s
são candidatos de 
cidades da região

São14
e 27
em disputa

cargos
vagas

FILA DE CANDIDATOS - "  diretor de RH da Prefeitura 
lençoense avisa que as provas acontecem em fevereiro

monitor de creche, motorista, 
operador de guincho, técnico 
em contabilidade, técnico em 
edificações e vigilante.

As provas devem ocorrer 
em fevereiro, segundo Marcos 
Norabele, em função da adoção 
de sistema próprio da Prefeitu
ra de concurso público. Antes, 
a Prefeitura contratava a em
presa para realizar o concurso 
e abria as inscrições. Pelo novo 
sistema, a Prefeitura abre as 
inscrições e, com base em da
dos dos candidatos, contrata a 
empresa para realizar as provas. 
O processo, segundo o diretor 
de Recursos Humanos, é mais 
demorado, mas mais seguro e 
econômico para o município.

AGUDOS

Tribunal de Contas multa Neusa em R$ 3,6 mil
Novo edital enviado com erros é o motivo da penalidade; presidente da Câmara diz que vai recorrer

Carol Ferreira

A presidente da Câmara 
de Agudos, Neusa Vi
cente (PPS), foi multada 

em R$ 3,5 mil pelo TCE (Tri
bunal de Contas do Estado). A 
penalidade veio em resposta 
à representação do vereador 
Auro Octaviani (PMDB), que 
apontou irregularidades no 
processo de licitação para a 
construção do novo prédio da 
Câmara de Vereadores.

Auro tem travado uma briga 
com Neusa, por acreditar que 
a obra é grandiosa e oneraria 
demais os cofres públicos. Em 
entrevista recente ao ECO 90.1 
Notícias, o vereador comemo
rou a suspensão do processo,

antes mesmo da decisão final. 
"Denunciei a irregularidade 
ao Tribunal de Contas porque 
as exigências que a presiden
te da Câmara fazia para as 
empresas que iam participar 
eram excessivas. Com isso, 
muitas empresas boas, que 
não tinham as exigências que 
ela pedia, deixaram de partici
par. Isso é um mal porque o 
princípio da universalização 
da concorrência estava sendo 
ferido", disse Auro.

O edital de licitação já foi 
aberto duas vezes e cancelado 
em seguida por conta de irre
gularidades no texto. Além de 
solicitar alterações e publica
ção de novo edital -  o tercei
ro, portanto -, o conselheiro

MULTADA - Neusa vai recorrer 
da decisão do TCE; dois editais de 
licitação foram abertos em 2011

PARA PAGAR

A multa foi de

R$ 3,6 m il
e pesa sobre a presidente 
Neusa Vicente

Samy Wurman aplicou multa 
de 200 Ufesp's (Unidade Fis
cal do Estado de São Paulo) - 
o que representa R$ 3.688 -, 
a ser recolhida no prazo má
ximo de 30 dias. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial de 
17 de dezembro.

Neusa disse que o Depar
tamento Jurídico da Câmara 
já corrigiu os erros apontados 
pelo TCE e vai recorrer da mul
ta. "É aquilo que venho falando 
sempre: é politicagem da outra 
parte. Mas, eu estou tranquila. 
Simplesmente, estou dando an
damento à construção. Temos 
que agilizar, porque na próxi
ma legislatura são 13 vereado
res e a gente não vai ter lugar 
para todo mundo", aponta.

Tata vai a São Paulo para entrar com recurso
A vereadora Maria Antonia 

da Silva (PSD), a Tata, esteve 
em São Paulo no final do mês 
passado apresentado sua defe
sa ao TRE (Tribunal Regional 
Eleitoral). Conforme O ECO 
noticiou em 17 de dezembro, 
ela poderá se tornar inelegível 
na próxima eleição por estar 
filiada a dois partidos: o PTC 
e o PSD.

"Só posso falar que estou 
inelegível quando o Tribunal 
do Estado de São Paulo bater 
o último martelo e falar que 
não posso mais ser candidata", 
rebate. Tata explica que seus 
advogados já montaram a de- NA DEFENSIVA - Tata apresentou sua defesa esta semana em São Paulo

fesa e que sua filiação no PSD 
é legal, já que o partido é novo 
e a legislação eleitoral permite 
a mudança.

Quanto à filiação ao PTC, a 
vereadora afirma não ter assi
nado o pedido e que o cadastro 
foi feito pela internet. "Para a 
lei eleitoral, isso não tem vali
dade nenhuma", destaca.

A vereadora lembra que o 
juiz eleitoral Adilson Aparecido 
Rodrigues da Cruz, em entrevis
ta ao O ECO, afirmou que ela 
não perderia o atual mandato. 
"A cadeira não pertence mais ao 
PMDB porque eu fui para uma 
agremiação nova". (CF)

COMUNICADO
Bazar Beneficente em prol da construção Capela Sant’Ana e São Joaquim 
no Cajú. Dias 07/08 a partir das 9h00. Enedereço Avenida Jácomo Augusto 
Paccola, 505.

SINDICATO DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS E TRABALHADORES 
EM TRANSPORTES RODOVIÁRIOS URBANOS E DE PASSAGEIROS DE 

LENÇÓIS PAULISTA
Resumo da Proposta Orçamentária para o exercício de 2012.

RECEITAS OPERACIONAIS: DESPESAS OPERACIONAIS:
Tributaria R$ 113.188,28 Administrativas R$ 374.058,28
Sociais R$ 714.245,50 Serviços Contratados R$ 408.326,15
Outras Contribuições R$ 151.746,11 Reforma Cons.Imóveis R$ 129.171,51

Gerais R$ 167.864,91

Outras Receitas | R$ 106.040,96 Outras Despesas 1 R$ 5.800,00

TOTAL 1 R$ 1.085.220,85 TOTAL 1 R$ 1.085.220,85
Aprovada em Assembléia Geral Ordinária, realizada em 30/11/2011.

Mario Lucio M. Camargo 
Tesoureiro

Nivaldo Bento Miranda 
1° Conselheiro

Ademilton 1. íSilva 
3° Conselheiro

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 16 de Dezembro a 5 de Janeiro

DIA 17 - LOURDES GASPARI 
MARCUSSO, 81 ANOS, 
MACATUBA

DIA 17 - ANTONIO  
BERBONE, 54 ANOS, 
MACATUBA

DIA 17 - NICOLA ANTONIO 
BRANDI, 64 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 18 - CLEMENCIA 
RODRIGUES ALVES, 84 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 18 - ELIZANGELA 
APARECIDA DO CARMO, 33 
ANOS, BOTUCATU

DIA 18 - NELSINO ALVES 
DA SILVA JUNIOR, 41 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 18 - RAMIRO BATISTA 
PIRES, 81 ANOS, MACATUBA

DIA 18 - DIRCE PEREIRA, 77 
ANOS, HORTOLANDIA

DIA 19 - ANTONIO  
DO PRADO, 67 ANOS, 
MACATUBA

DIA 20 - BRUNA FELIX DA 
SILVA, 8 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 20 - MARIA HELENA DE 
SOUZA SARTORI, 59 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 21 - ARLINDA 
PAGLIANO, 83 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 21 - EGIDIA SOARES 
DOS SANTOS, 82 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 22 - DIVINA GARCIA DE 
MIRA OLIVEIRA, 59 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 23 - NATALINO ROSA,
64 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 23 - NILTON 
APARECIDO JOAQUIM, 54 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 23 - FLORINDO 
APARECIDO ANGELICO, 67 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 24 - MARIA AUGUSTA 
DE OLIVEIRA SANTOS, 84 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 24 - GERALDO NEGRÃO, 
64 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 24 - JAIRSON 
APARECIDO GRECCO, 54 
ANOS, MACATUBA

DIA 24 - MARIA JOSÉ 
NUNES PARDO, 91 ANOS, 
MIRANDÓPOLIS

DIA 25 - CÍCERO PEREIRA 
DA SILVA, 63 ANOS,
LENÇÓIS PTA.

DIA 25 - GLAUCIA DE 
ASSUNÇÃO ANGELICO, 70 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 25 - MARIA LUCIA 
DUETE DE OLIVEIRA, 53 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 25 - JOSÉ FERREIRA DUETE, 
82 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 25 - ANTONIA 
STRAPASSONI PEREIRA, 72 
ANOS, AGUDOS

DIA 26 - DURVAL MARQUES 
DA SILVA, 84 ANOS, 
MACATUBA

DIA 26 - CARMEM DE OLIVEIRA, 
76 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 26 - ANTONIA DO 
AMARAL DE OLIVEIRA, 81 
ANOS, AREIÓPOLIS

DIA 28 - JOEL JOSE DA SILVA, 
39 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 28 - MARILZA DA SILVA, 
29 ANOS, BAURU

DIA 29 - ILIO PRENHACA, 78 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 1 - ANTONIO SOARES 
DIAS, 81 ANOS, AGUDOS

DIA 1 - DURVALINO PICOLI, 
78 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 1 - CONCEIÇÃO ABILE, 
85 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 1 - JOSÉ GARCIA MERIDA, 
82 ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 2 - SILVIA HELENA 
FALASCA SOARES, 47 ANOS, 
BOTUCATU

DIA 2 - IRACY SIPOLI 
DE GODOY, 77 ANOS, 
MACATUBA

DIA 3 - PEDRO CARDOSO,
59 ANOS, AREIÓPOLIS
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Regional PARÓQUIA SÃO PAULO
Frei Adem ir conduziu a m issa de ano novo na Paróquia São Paulo Apóstolo, 
de Agudos, no sábado 31. Cerca de 1 mil fiéis acom panharam  a celebração. 
O sacerdote lembrou a im portância de se rezar pela paz mundial, pedindo 
para que 2012 seja de muitas orações. "Devem os rezar pela Paz, pedir para 
que Jesus transform e as nossas vidas neste novo ano que se inicia."

FESTA

Facilpa anuncia shows na próxima semana
Associação Rural diz que principais atrações estão definidas; feira acontece de 27 de abril a 6 de maio e tem Paula Fernandes na programação

Vitor Godinho
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

AGENDE-SE

O  presidente da Associação 
Rural de Lençóis Paulista, 
José Ulysses dos Santos, 

afirmou ontem - em entrevista 
ao O ECO - que a grade de sho- 
ws na programação da Facilpa 
(Feira Agropecuária, Comercial 
e Industrial de Lençóis Pau
lista) 2012 já está fechada. "A 
grade das atrações artísticas da 
Facilpa deste ano já está pronta. 
Como restam alguns pequenos 
detalhes contratuais, vamos di
vulgar à imprensa os nomes na 
próxima semana", explicou. O 
anúncio deve ser feito no dia 11 
de janeiro.

O presidente da ARLP res
saltou que a grade de shows foi 
montada pensando em agradar 
aos variados tipos de público. 
"Todo ano, nossa preocupação

A Facilpa 2012 
acontece do dia27 de abril
ao dia6 de maio

é garantir um leque variado de 
atrações. Procuramos trazer os 
cantores, bandas ou duplas que 
estão fazendo sucesso no mo
mento e também priorizar a di
versidade de gostos", declarou.

O presidente ressaltou que 
os estilos diferentes presentes 
na Facilpa ajudam a manter 
sempre boa média de público 
e também faz com que a feira 
acompanhe novos movimentos 
musicais. "Às vezes, você traz 
uma modalidade musical num

ano e até pode sofrer uma crí
tica. Mas, depois, você vê que 
isso vai sedimentando. Um 
exemplo do show gospel. No 
primeiro ano que fizemos, re
cebemos algumas críticas. Po
rém, recebemos mais de 10 mil 
elogios, que foram as pessoas 
que compareceram", argumen
tou Santos.

Com base nessa informa
ção, o presidente adiantou ao 
O ECO que um dia da progra
mação artística da feira será 
reservado ao show gospel. 
"Com isso, agrada a todos os 
gostos. A Facilpa é uma feira 
popular e não pode atender 
apenas a um segmento musi
cal", declarou.

FACILPA -  José Ulysses dos Santos, presidente da Facilpa, diz 
que os shows foram pensados para agradar todos os públicos

NOMES
Os nomes dos artistas estão 

guardados a sete chaves pelos

organizadores do evento. O 
ECO obteve a informação ex- 
traoficial de que a estrela Paula 
Fernandes confirmou presença 
na Facilpa 2012. O show acon
tece no segundo final de sema
na da festa. A confirmação de 
Paula Fernandes descarta ou
tras duas estrelas: Cláudia Leit- 
te e Ivete Sangalo estão fora da 
Facilpa 2012.

O cantor Amado Batista e 
a dupla sertaneja Victor & Léo 
também estão cotados para se 
apresentar na Facilpa 2012. 
A Comissão Organizadora da 
Exposição deve definir entre a 
sexta e a segunda-feira as duas 
atrações. Jorge & Matheus e 
Fernando & Sorocaba também 
continuam com datas reserva
das para se apresentarem na 
exposição que acontece de 27 
de abril a 6 de maio.

Patrocínio principal do evento continua com a cervejaria Crystal
O patrocinador principal 

da Facilpa (Feira Agropecuá
ria, Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista) de 2012 con
tinuará sendo a cerveja Crys- 
tal. O rodeio também repete o

modelo apresentado em 2011: 
Top Team Cup. As informa
ções são do presidente da As
sociação Rural de Lençóis Pau
lista, José Ulysses dos Santos, 
entidade que realiza a Facilpa.

"O nosso patrocinador 
continuará sendo a cerveja 
Crystal. Provavelmente, neste 
ano vamos fazer o rodeio em 
dois turnos, da mesma forma 
que foi realizado no ano passa

do. Porque tivemos bom êxito 
nessa questão", declarou.

COMPRA ON-LINE
O presidente também 

adiantou que a venda de in

gressos pela internet e paga
mento com cartão de crédito 
foram boas novidades que de
verão ser mantidas neste ano. 
"Ainda precisamos contatar as 
empresas responsáveis pelo

serviço, mas queremos manter 
o mesmo esquema de venda do 
ano passado. A internet é uma 
ferramenta importante e a Fa- 
cilpa tem que acompanhar esta 
modernização", explicou. (VG)

POLICIA

Homem é preso após furtar estabelecimento comercial
Comandante da Polícia Militar de Lençóis Paulista, Elvis Fernando Botega lamenta a 
descriminalização do delito e admite que a incidência de furtos aumentou

Carlos Alberto Duarte

Um homem foi preso na 
manhã da terça-feira 
3, em Lençóis Paulista, 

após furtar um estabeleci
mento comercial no Centro da 
cidade. A Polícia Militar foi 
alertada que, por volta das 3h 
da madrugada, um indivíduo 
carregava um televisor LCD 
pela rua. Abordado pelos po
liciais, o indivíduo confessou 
que havia furtado o televisor 
de um restaurante. Confessou 
também que havia escondido

os produtos em uma casa onde 
passava as noites.

Na residência, a Polícia Mi
litar recuperou diversas merca
dorias, entre bebidas, refrige
rantes, cigarros e chocolates, 
além de mais um televisor. 
O ladrão foi encaminhado à 
Delegacia de Polícia, onde foi 
autuado pelo delegado Marcos 
Jefferson da Silva.

Em entrevista ao ECO 90.1, 
na terça-feira 3, o capitão Elvis 
Fernandes Botega, comandan
te da 5  ̂ Companhia da Polícia 
Militar, lamentou a descrimi-

nalização do crime de furto. 
Disse que já constatou aumen
to desse tipo de ocorrência em 
função da alteração na lei que 
transmite mais sensação de 
impunidade. Ele prevê que, 
com pressão da população 
sobre os políticos de Brasília, 
neste ano eleitoral, o equívoco 
poderá ser corrigido.

Na opinião do delegado ti
tular de Lençóis Paulista, Luiz 
Cláudio Massa, a alteração na 
lei desmoraliza a justiça. Massa 
criticou o crime de receptação 
passar a ser afiançável. "Por

mais alta que seja a fiança, 
motiva o criminoso a receptar 
uma motocicleta, um carro, 
cujo valor é maior", avalia.

De acordo com dados ob
tidos pelo ECO 90.1 Notícias, 
em 2010 foram registrados 565 
furtos em Lençóis Paulista 
ante 606 no ano passado. Em 
2010, ocorreram 17 furtos de 
veículos contra 18 em 2011. 
No ano retrasado, as polícias 
Civil e Militar registraram 
quatro roubos de veículos e 
cinco crimes dessa mesma na
tureza em 2011.

Lençoense é presa em 
Agudos, por tráfico

E. M. P., 23 anos, resi
dente em Lençóis Paulista, 
foi presa na segunda-feira 
2, à noite, em Agudos. Ela 
é acusada de tráfico de dro
gas. A jovem foi abordada 
pela equipe da Força Tática 
da PM nas proximidades de 
um bar, na Vila Professor 
Simões, no final da noite. 
Com ela, foram apreendidas 
29 porções de cocaína e R$ 
10 em dinheiro.

Três porções da droga 
estavam em seu poder e 26 
porções em um terreno bal
dio, à 50 metros dela. A jo
vem contou aos policiais que 
fez dívidas com traficantes 
em Lençóis Paulista e fugiu 
recentemente para Agudos. 
A acusada foi encaminhada 
ao Plantão Policial, onde foi 
autuada em flagrante por 
tráfico e conduzida à Cadeia 
de Avaí. (CAD)

MACATUBA

Mutirão atende o empreendedor UNIÃO PRO-EMPREENDEDORISMO EM MACATUBA

PROCON CEMP/SENAI BANCO DO POVO
União de entidades fomenta a economia nos dias 19 e 20, na rodoviária

Da Redação FRASE

Uma união de entidades 
representativas da eco
nomia de Macatuba vai 

promover, entre os dias 19 e 
20 de janeiro, um mutirão de 
apoio aos empreendedores lo
cais. A ação tem a assinatura do 
Sebrae, CEMP, SENAI, Associa
ção Comercial e Empresarial, 
Procon, Banco do Povo e Sala 
do Empreendedor, em parceria 
com o Poder Público Munici
pal. O movimento acontece no 
Terminal Rodoviário, entre 9h e 
11h30 e entre 13h e 16h30.

í
"Vai ajudar os 
empreendedores 
macatubenses 
a tornarem suas 
empresas mais 
competitivas." 
Evandro Mânfio, da 
organização

Para o secretário de Desen
volvimento, Evandro Mânfio, a 
ação contribui para o aqueci
mento da economia de Macatu- 
ba. "Vai ajudar os empreende

dores macatubenses a tornarem 
suas empresas mais competi
tivas e auxiliar as pessoas que 
querem abrir o próprio negó
cio", avalia. Outras informações 
pelo telefone (14) 3298-9826.

Entre os destaques do even
to, informações de técnicos do 
Sebrae para empreendedores 
em vias de iniciar um negócio, 
campanha de adesão de filiados 
à Associação Comercial e Em
presarial. Durante o mutirão 
também será possível fazer ins
crições para cursos profissiona
lizantes e solicitar empréstimos 
do Banco do Povo.

Fornece orientações 
sobre o Código de 
Defesa do Consumi
dor e tira dúvidas em 
geral sobre direitos do 
consumidor.

O Centro M unicipal 
Profissionalizante/ 
SEN A I apresentar os 
cursos oferecidos e 
faz inscrições para os 
interessados.

A entidade divulga as 
novas taxas para em
préstimos e pré-requisi
tos, além de dar entra
da nos pedidos para 
avaliação de crédito.

ACE
A Associação Comercial e 
Empresarial apresenta um 
plano de projetos e benefí
cios da entidade e promove 
uma campanha de adesão 
de novos filiados.

SALA DO 
EMPREENDEDOR

SEBRAE

Dá informações sobre a Lei 
Geral e também faz a aber
tura de empresas daqueles 
que desejarem.

A Unidade Móvel fará plan
tão entre 10h às 16h, com 
informações para empre
sários e empreendedores. 
Os interessados podem 
participar de palestras e 
serem atendidos por con
sultores especializados.

ymmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmmfy
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EVENTO

EM  G R A N D E  E S T I L O O  Clube Esportivo Marimbondo comemorou a chegada de 2012 em grande estilo. Com animação da Ban
da Horion, o tradicional Baile de Réveillon foi o palco perfeito para a virada do ano entre amigos e familiares

Agenda 2012 reserva ano repleto de atividades
Práticas esportivas, competições a realização de olimpíada interna são os destaques para o ano esportivo que começa

O  associado do Clube Espor
tivo Marimbondo adepto à 
prática esportiva terá um ano 
recheado de atividades pela 
frente. Em janeiro, o Depar
tamento de Esportes trabalha 
na criação de calendário e no 
planejamento das atividades 
esportivas e recreativas que 
serão destaques em 2012.
O  departamento ainda não 
definiu as datas, mas já con
firma uma série de novidades 
que vão agitar o ano. Três 
modalidades terão competi
ções internas: xadrez, tênis 
de mesa e natação. Os tor
neios serão disponibilizados 
para praticantes de todas as 
faixas etárias.
O  modelo de disputa des
sas categorias já foi defini
do. Os torneios serão dis
putados em oito etapas ao 
longo do ano. O s com peti
dores serão pontuados de 
acordo com seu desempe
nho em cada etapa. N o  en
cerram ento da oitava etapa, 
o com petidor que acumular 
o m aior número de pontos 
fica com o troféu.
O utra novidade já confirmada

TABULEIRO Departamento de Esportes organiza torneio interno de xadrez NA GRAMA Torneio das categorias menores começa, no máximo, até março

será a realização da primeira 
olimpíada interna do Marim
bondo. A  competição ainda 
está em fase de formatação 
e sua elaboração prioriza a 
participação do maior núme

ro de possível de associados 
de todas as idades, em uma 
série de atividades esportivas 
e recreativas. A  previsão é de 
que o evento aconteça entre 
março e abril.

FU TEBO L 2012
Ainda em fase de estudos, a 
temporada 2012 promete 
muitas emoções no futebol. 
Com a reforma do campo 
em andamento, a tendência

é que a primeira competição 
do ano seja no society. Nas 
próximas semanas, o Depar
tamento de Esportes vai di
vulgar o início das inscrições. 
Os pequenos também terão

um ano de agenda esportiva 
cheia. Os campeonatos das 
categorias menores come
çam em fevereiro ou março, 
segundo informa a diretoria 
do CEM.

MELHORIAS ■

REFEITO
Está em andamento a re

forma do campo de futebol, 
processo que segue à risca 
a cartilha dos procedimen

tos técnicos profissionais 
para garantir a qualidade do 
resultado.A obra começou 
com uma análise em labo
ratório especializado, ação 
fundamental para decidir a 
melhor técnica e produtos 

recomendados. O  gramado 
anterior foi removido e o 

solo está preparado para a 
nova grama. A  previsão é de 
que a obra seja entregue ao 

associado em seis meses.

REABERTA
Depois de cerca de 15 dias 
em recesso, a academia do 
Clube Esportivo Marim
bondo reabriu suas portas 
na segunda-feira 2. Além de 
ganhar uma nova pintura, o 
espaço passou por melho
rias internas, como a troca 
do piso e dos aparelhos de 
TV. As ações fazem parte de 
um conjunto de investimen
tos de aproximadamente 
R$ 100 mil, previstos para a 
academia, que começaram 
com a troca das bicicletas 
ergométricas. Ao longo do 
ano, mais aparelhos devem 
ser substituídos.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade HUDSON, MARIA JÚLIA, 
ALINE E VITÓRIA
passaram  pela pizzaria Hábil e 
foram flagrados pelos cliques 
da coluna Sociedade.

Prático e 

Moderno.

Telefones 

e endereços 

sempre a 

mão.

cas
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SANT^LARA
0. Materiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro | Fone: (14) 3253-1057 
Loja 2: Rod. Osny IVIatheus, Km 1121 Fone: (14) 325̂ 7777

Data Natalícia Solidário

Parabéns ao querido Dorival Maganha, que aniversariou dia 1° de janeiro 
e recebeu o carinho da esposa Paula, filhos, genro, noras e demais 
familiares e amigos. Sempre simpático e bem disposto, Dorival cativa a 
todos que estão à sua volta. Muitos e saudáveis anos de vida!

• Açougue Mineiro
O Açougue Mineiro tem 
tudo para preparar um 
delicioso almoço para 
a família e amigos. No 
açougue, o cliente encontra 
linguiças caseiras, carnes 
frescas, tempero mineiro e 
tudo para aquele churrasco 
gostos. Tem espetinhos e, 
aos domingos, tem carnes e 
frango assados. O Açougue 
Mineiro fica na rua Castro 
Alves, 262, Jardim Ubirama, 
em Lençóis Paulista. 
Telefone (14) 3264 2626. Na 
foto, João Carlos e Luzia.

As lentes de O ECO flagraram o momento que o monsenhor Carlos 
José de Oliveira chegava ao Bregão para acompanhar a partida entre 
Amigos do Marcos e Amigos de André & Matheus. Nas mãos, o pároco 
traz sua contribuição para trocar pelo ingresso.

• Bichano Pescado
As delícias do mar o 
cliente encontra com 
o Bichano Pescado, 
em Lençóis Paulista. 
Casquinha de siri, 
frutos do mar, camarão, 
peixe de água doce 
e salgada. Há 3 anos 
no mercado trazendo 
pescado fresquinho. O 
Bichano Pescado aceita 
qualquer encomenda do 
tipo pescado nobre no 
telefone (14)3263-1475 
ou 8166-3929. Na foto, o 
empresário Bichano.

O  Anderson, Valéria, 
Thiago e Rafaela 
© Pr. Zito e Pr. Eurídice 
© Rita, Pareira e Léo 
O  Thiago e Carina 
© Thiago e Danilo 
O  Willian e Bárbara 
© Valéria e Guto
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• A pequenina Luana 
completou 9 meses de vida. 
Toda exibida, mostrou até a 
língua para a Câmera!

• Sempre de sorriso aberto 
Maria Eduarda completou 2 
anos. Saúde para a princesa 
e toda a sua família.

• Fran e Milena, 
que comemorou 
seus 18 anos na 
pizzaria Hábil


